

S5-Stadt

Die S5-Schnellverbindung von Niederweningen nach Pfäffikon/SZ verbindet rund 300 000 Menschen aus drei Kantonen miteinander. Das Wohnforum ETH nimmt diesen Lebensraum unter die Lupe.

Das Forschungs-, Ausstellungs- und Veranstaltungsprojekt im Rahmen der Reihe «Stand der Dinge» widmet sich dem Lebensraum im Einzugsbereich dieser Bahnlinie. In neun aufeinander abgestimmten Forschungsprojekten wird der gesellschaftliche, wirtschaftliche und kulturelle Wandel in diesem Gebiet untersucht. Bis zum Herbst 2009 werden die Forschungsergebnisse der Einzelprojekte in einer Ausstellung, mit einem umfangreichen Veranstaltungs-

programm zu einer synergiereichen Gesamtschau zusammengeführt. Öffentlichkeit, Behörden und Politik sollen zum Weiterdenken über eine nachhaltige Gesellschafts- und Siedlungsentwicklung angeregt werden. Am Projekt sind verschiedene Institute der ETH Zürich, der Universität Zürich, der Hochschule für Technik Rapperswil und der Eidg. Forschungsanstalt WSL beteiligt sowie der Verein Benabita, Uster, mit dem Quartierentwicklungsprojekt Rehbühl. Wei-

tere Informationen zum Projekt findet man unter www.s5-stadt.ch.

